

**Stéphane Cornioley,  
cadrans et virtuosités**

Dès l'âge de 5 ans, il souffle dans une flûte à bec. Puis dans une clarinette, enfin dans un saxophone. Mais il rêve de tâter du micro, d'être chanteur de rock. Les années 80 voient donc la naissance d'un groupe, avec les copains de son village. Au Mandement à l'époque, une région de Genève, quel ado n'avait pas goûté aux riffs de guitare du groupe Metro? Stéphane venait de passer du souffle au manche. Ambiance, souvenirs indélébiles, premier disque en 1994. Et un autre certainement en 2023, avec à la clef, quelques scènes festivières. Professionnellement, son nom est synonyme en horlogerie d'une excellence rare. Il entre aux Cardraniers de Genève en 2005, il en est le directeur administratif. L'apparente simplicité d'un cadran, c'est ainsi qu'il le percevait

avant, s'ouvre sur un univers d'exigences. L'esthétique, certes, mais aussi la technique, les techniques. Devenue référence au monde d'une horlogerie fine et ultra soignée, la fabrique qu'il dirige résonne de valeurs chères à cette musique qui ne l'a jamais lâché: «la créativité est omniprésente, celle des cadrans rentre en résonance avec celle de la musique. La musique est utile lorsqu'il faut comprendre et diriger une équipe. Car tous, pour travailler ensemble, doivent avoir un but commun, privilégier l'écoute, la cohérence et surtout, répondre à une vibration commune...» assure-t-il. On parle ici d'un orchestre d'une quarantaine de musiciens...

**Coffres-forts JEAN FERNER**

2322 Le Crêt-du-Loche



032 926 76 66

**A l'abri des cambriolages !****LE PLUS GRAND CHOIX DE COFFRES-FORTS DE SUISSE**

Neufs ou d'occasions (pour clients privés, entreprises, magasins, bureaux etc.)

**Toutes grandeurs: de 100 kg à 8'000 kg**

info@ferner-coffres-forts.ch - www.ferner-coffres-forts.ch

Envoi d'offre personnalisées et confidentielles, ainsi que de notre catalogue et/ou rendez-vous pour conseils